



令和4年12月23日  
稲毛すみれ幼稚園

1年で最も寒い時期を迎えました。寒い毎日ですが、子どもたちは元気いっぱい過ごしています。これから、年末年始の長期休みに入ります。ご家庭でも体調管理に気をつけて楽しいお休みをお過ごしください。連休明けに子どもたちの元気な笑顔に会えるのを楽しみにしています。良いお年をお迎えください。来年もよろしくお祈りします。

### 1歳児クラスの様子

12月はクリスマスに向けて、足形のトナカイやクリスマスツリーをつくり、フィンガーペインティングやシール貼りを楽しみました。そして、散歩では、「あわてんぼうのサンタクロースにあいにいってみよ〜♥️」と、近隣（電飾がきれいなお宅があり、大人でも嬉しくなっちゃいます♡）までいき、サンタさんを目の当たりにした子どもたち♥️いち早く気づいた児は、「あっ♥️」と指差してたり、ビックリしていたり!!他に、クリスマスリースやトナカイもみた子どもたちの目がキラキラしていて、とても可愛かったんですよ〜。園にもサンタさんがきてくれて、直接プレゼントをもらい、その日は大興奮な一日でした♪クリスマスって、ウキウキわくわくしますよね♡子どもたちは、25日の朝も楽しみですね♪

あっという間に師走を迎え、もう睦月・・・そして2023年ですね!!今年最後のご挨拶は、休み前に・・・。

睦月は今年度最後のイベント♥️先日お知らせした、初めての保育参加がありますので、ありのままの姿をご覧いただけることを願います。ぜひ、楽しみにしててくださいね。

### 2歳児クラスの様子

寒さ本番、園庭にも冷たい風が吹いていますが、子どもたちは元気いっぱいです。追いかけてっこが大好きなもも組さん、ルールのあるゲーム「しっぽとり」をやってみました。しっぽを取って嬉しい、取られて悔しい、といろんな表情を見せながら楽しみました。

もうすぐ令和4年が終わろうとしています。あと3カ月子どもたちと一緒に過ごす中で、「話を聞く」ということを大事にしていきたいです。

・先生の話聞く ・友だちの話聞く ・子どもたちの話聞く

子どもたちが、先生や友だちの話聞き、興味、自信、期待に繋げていきたいです。そして、園とご家庭で子どもたちの話に耳を傾けて、子どもたちが今何を考えているのかを一緒に感じて見守っていきたく思います。

今年も、保護者のみなさんのご理解、ご協力ありがとうございました。

### ★お願い★

・箱ティッシュのご協力をお願いいたします。

### ★お知らせ★

・おもちつきについて

感染症防止の観点から今年度のおもちつきは中止とさせていただきます。

・門の工事について

お知らせしていました門の工事ですが延期となりました。日程が決まりましたら再度お知らせします。

### ～1月の主な予定～

4日(水) 保育開始

13日(金) 防災訓練

25日(水) いちご組 保育参加・生活発表

26日(木) もも組 保育参加・生活発表・進級説明会

🎂 お誕生日おめでとう!! 🎂

### ～ 今月のお話 ～

わけんあいご  
和顔愛語

### 寒さに負けず仲良く遊ぼう

子どもたちは、人の顔や言葉に大人以上に敏感です。そして優しい顔や言葉が大好きです。

和という字の偏は穀物を表す字です。腹がたつのは大抵おなかがすいている時です。

優しい顔で優しい言葉をかけられれば、誰でも気持ちが和らぎます。